

## **Jornadas municipalistas organizadas por el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local de la Provincia de Madrid**

Durante los días 12 al 28 de abril del corriente año han tenido lugar en Madrid y su Provincia unas brillantes Jornadas municipalistas organizadas por el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local de la Provincia de Madrid.

La apertura de dichas Jornadas tuvo lugar en la tarde del día 12 bajo la presidencia del Ilustrísimo Señor Director General de Administración Local, al que acompañaban el Presidente de la Diputación Provincial, Excmo. Sr. Marqués de la Valdavia, quien representaba también al Excmo. Sr. Gobernador civil de la Provincia, que no pudo asistir a dicho acto por ocupaciones ineludibles; el Ilmo. Sr. Director del Instituto de Estudios de Administración Local; el Excmo. Sr. D. José Gascón y Marín; el Ilmo. Sr. don Elías Barros, y miembros de la Junta del referido Colegio Provincial, aparte otras muchas personalidades y componentes de los Cuerpos de referencia. Don Basilio Martí Ballesté desarrolló el tema «Características más salientes de la nueva Ley de lo Contencioso-administrativo», en un documentado estudio, inaugurando así las Jornadas como Presidente del Colegio Provincial.

A continuación habló el Sr. Marqués de la Valdavia con la presentación que ostentaba del Excmo. Sr. Gobernador de la Provincia, congratulándose de la organización de las Jornadas, que ofrecerían ocasión a todos de estrechar sus vínculos personales y profesionales y de aumentar el caudal de sus conocimientos en beneficio de su prestigio corporativo y de las Corporaciones a las que sirven, excusando la presencia del Sr. Gobernador civil que fervientemente había deseado estar presente en el acto.

Declaradas abiertas las Jornadas por el Sr. Director General de Administración Local, terminó el acto.

El domingo 13 de abril tuvo lugar en Aranjuez la Jornada siguiente: A las once de la mañana se celebró en la Iglesia parroquial de dicha Villa, una Misa del Espíritu Santo, y a las doce horas, en el Teatro Maeztu, el acto correspondiente al día, también bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Director General de Administración Local. Don Juan Luis de Simón Tobalina desarrolló el tema «Las Clases pasivas de la Administración Local», refiriéndose al proyecto de Montepío general, actualmente en trámite.

El Excmo. Sr. D. José Gascón y Marín dió una conferencia sobre los «Grandes y pequeños Municipios», que fué escuchada con devota atención por todos los asistentes.

Finalmente, el Sr. Presidente de la Diputación Provincial habló sobre el resultado de la política de ayuda a los Municipios, realizada a través de la Cooperación provincial, celebrándose a continuación una comida de confraternidad en un típico restaurante y realizándose visitas a los monumentos de Aranjuez.

El siguiente acto tuvo lugar el día 17 de abril en Colmenar Viejo, con conferencias a cargo de D. Serafín González Esplugas sobre «Experiencias recogidas en el Montepío de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local», y D. Francisco Ruiz Fernández sobre «Necesidad de normas procedimentales recaudatorias de carácter sustantivo en la Administración Local», realizándose a continuación de la comida una visita a los embalses del Lozoya.

El domingo 20 de abril tuvo lugar la Jornada prevista en el Real Sitio de San Lorenzo de El Escorial.

Después de asistir todos los asistentes a una Misa en el Real Monasterio, se trasladaron a la Real Universidad de María Cristina, de los Padres Agustinos, donde D. Alberto Gallego y Burín pronunció una conferencia sobre la «Rectificación del Mapa municipal de España como base de una política eficiente en la Administración Local», y D. José Paz Maroto otra sobre «Los abastecimientos colectivos y protección de cauces públicos», celebrándose a continuación un almuerzo de confraternidad en un céntrico hotel y trasladándose después todos los asistentes al Valle de los Caídos, cuyas maravillosas instalaciones visitaron detenidamente.

Estas conferencias estuvieron presididas por el Sr. Alcalde de

San Lorenzo de El Escorial, Sr. Rector de la Universidad de María Cristina, Comandante Militar de la Plaza y otras personalidades.

El miércoles 23 de abril se desarrolló la Jornada en Alcalá de Henares. En el Salón de actos del Ayuntamiento pronunciaron sus conferencias D. Florentino Díez González sobre «El Cuerpo Nacional de Secretarios de Administración Local (Problemática de su unidad)», y D. Jesús González Pérez sobre «Las injusticias del régimen administrativo».

Después de almorzar los expedicionarios en la Hostería del Estudiante, se realizó una visita a los monumentos de la Ciudad.

A las doce horas del sábado 26 de abril fué inaugurada en el Edificio de la Panahería, del Excmo. Ayuntamiento de Madrid, la primera Exposición Nacional de publicaciones realizadas por miembros de los tres Cuerpos Nacionales de Secretarios, Interventores y Depositarios.

A las cinco de la tarde del mismo día, y en el Aula Magna del Instituto de Estudios de Administración Local, D. José María Pi y Suñer dió una conferencia sobre «Las horas vacías de la Administración Local», y D. Luis Jordana de Pozas en relación con «Los servicios locales de carácter social.»

En la misma Aula Magna del Instituto, tuvo lugar el día 27 de abril otra Jornada en la que hablaron D. Eusebio Fernández Redondo sobre «Sistemas impositivo y recaudatorio en la Administración Local»; D. Juan Ignacio Bermejo Gironés en relación con la «Proyección de los movimientos centralizador y descentralizador en la Administración Local», y D. Francisco Aguilar y Paz sobre «La política social como función de la Administración Local».

La Jornada de clausura tuvo lugar en el Instituto de Estudios de Administración Local, el día 28 de abril, donde a las doce de la mañana, D. Juan José Fernández-Villa y Dorbe, desarrolló el tema «El trabajo en equipo en la Administración Local», y D. Carlos Ruiz del Castillo sobre «Los Cuerpos Nacionales de Administración Local y la formación de los Funcionarios».

En el acto de clausura fueron entregados distintos Premios a Colegiados, en virtud de un concurso convocado entre los mismos sobre temas de libre elección, y el Vicepresidente del Colegio, señor Aymat González, pronunció unas palabras, en nombre del Presidente, Sr. Martí Ballesté, de congratulación por el éxito de las Jornadas y de gracias para las Autoridades y Organismos que con

sus apoyos, incluso económicos, habían hecho posible la organización de las mismas.

El Ilmo. Sr. Director General de Administración Local, don José Luis Moris Marrodán, cerró los actos con unas atinadas consideraciones sobre las Jornadas, que se habían realizado con gran intensidad y la cooperación de valiosísimos elementos, refiriéndose en términos generales a los problemas más inmediatos y acuciantes que tenía en trámite la Dirección General, acogándose con grandes aplausos su intervención.

A las siete de la tarde del mismo día tuvo lugar en el Teatro Español, de Madrid, una función de gala, representándose la obra «Enrique IV», por la Compañía titular del prestigioso Coliseo municipal.

La circunstancia de que el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de la Provincia de Madrid va a imprimir en un volumen todas las conferencias de cuantos han intervenido en las Jornadas, nos excusa de la referencia a los interesantísimos temas que fueron abordados en las mismas, con competencia extraordinaria, dada la personalidad de sus autores.